

Take off ab Graz an die schönsten Urlaubsorte

Es „chartert“ heuer wieder kräftiger denn je ab Graz-Thalerhof: Den Löwenanteil steirischer Urlauber darf auch in diesem Jahr wieder Griechenland für sich in Anspruch nehmen. Neben langjährigen Charter-Destinationen wie Städteflüge nach Saloniki und Athen „boomen“ einmal mehr die Inseln (Kreta, Rhodos, Santorin, Korfu, Karpathos, Kos, Naxos, Samos, Zakynthos). Geflogen wird mit Maschinen der Venus Air Lines

(die erste private griechische Fluglinie), Olympic Airways, AUA, Lauda Air. Richtung Westen heben die „Flieger“ ab Graz nach Faro, Las Palmas, Mallorca, Teneriffa und Ibiza ab.

Auch europäische Metropolen sind im Charter heuer von der steirischen Landeshauptstadt aus erreichbar: So London (Landeflughäfen sind Gatwick, Shannon, Stansted), die EU-Hauptstadt Brüssel, Nizza und Paris.

29. JUNI 1995 KRONE